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Denúncia: mesmo após R$ 30 milhões
de investimento, esgoto segue poluindo
Arroio Santa Terezinha. Página 6

Ambientalistas fazem alerta para a
presença da Febre Amarela e pedem
que não se matem bugios. Página 5

Atraso do Estado prejudica
aplicação da segunda dose

de CoronaVac em Canela
Imunizante do Butantan também tem

enviado de 10% a 20% menos das vacinas
do que indicado nos frascos. Página 3
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As façanhas prometidas 
pelo Governador Eduardo 
Leite, na prática, ficaram 
apenas na promessa, nada 
demais, para um jovem 
político que faz a política de 
sempre.

Escrevi, outro dia des-
tes, um texto com a palavra 
falácia, o suficiente para 
receber críticas nas redes 
sociais, por parte de alguns 
militantes do Governo do 
Estado, aliás, jovens militan-
tes que fazem a política de 
sempre.

Nesta edição, são dois 
exemplos claros da incom-
petência do Estado, nas 
matérias sobre a Estação 
de Tratamento de Esgoto 
Santa Terezinha, que você 
confere na página 6, e sobre 
o atraso da vacinação, que 

você confere na página 
3, aqui do lado.

Um terceiro ponto 
eu não abordo em ma-
téria, mas falo aqui na 
minha coluna, Eduardo 
Leite faz marketing de-
mais, usa do faça o que 
eu digo mas não faça o 
que eu faço.

Basta ver a questão 
das aulas presenciais, por 
mais que o discurso seja de 

“queremos voltar”, o
Governo sabe que não está 
preparado para a volta, 
assim, prejudica milhares 
de famílias que sofrem os 
efeitos de sua ineficiência, 
os quais foram citados em 
inúmeras matérias, pela 
Folha, e são relatados por 
profissionais de saúde, 
Brasil afora.

Leite mantém a ban-
deira preta, mas joga a 
fiscalização e o embate 
com a população para os 
municípios.

O Governo do Estado 
estabelece o calendário de 
vacinação, mas não muni-
cia as equipes municipais 
com doses suficientes. E 
não adianta dizer que a 
culpa é do Governo Fede-
ral, é o Governo do Estado 
que estabelece o calen-

dário e dita a aplica-
ção das doses para os 
municípios.

Leite foca na par-
ceira público privada 
para vender a Cor-
san. Até lá, a empresa 
estatal segue sendo 
a maior poluidora do 
Estado.

Leite quer privatizar 
os pedágios, mas enquanto 
isso, a EGR não tem com-
petência para roçar os 
canteiros de entrada da 
cidade.

Eu realmente não sei 
se existe uma região do 
Estado que esteja satisfei-
ta com a atenção recebida 
pelo Governador, mas a 
Região das Hortênsias, de-
finitivamente, é relegada 
por Eduardo Leite.

P.S.: Para subsídio aos 
adoradores do Governador 
em críticas posteriores:

1) façanha
substantivo feminino
feito heroico; proeza 

impressionante.
feito atlético ou intelec-

tual.

2) falácia
substantivo feminino
qualidade do que é 

falaz; falsidade.
“sua afirmação é uma f.”
Filosofia
Qualquer enunciado ou 

raciocínio falso que entre-
tanto simula a veracidade; 
sofisma.

Definições do Dicionário 
de Oxford

UmA FERRARI NA mãO DE Um BARBEIRO
A nova Estação Santa 

Terezinha é realmente muito 
moderna e muito eficiente.

O que nossa reporta-
gem apurou, em relação 
à denúncia da página 6, é 
que a Corsan não dispõe de 
capacitação técnica para 
esse novo sistema, nem se 
preparou durante a constru-
ção da nova ETE.

Comprou uma Ferrari e 
não sabe pilotar.

Uma pena, pois com o 

esforço para a implantação 
das novas ETEs modulares, 
na miná, Chacrão, São Luiz 
e Parque do Lago, fica a 
desconfiança: vai adiantar 
entregar carros novos para 
quem não sabe dirigir?

Quando fazíamos a 
matéria, eu o repórter Filipe 
Rocha, fomos abordados 
por um funcionário que 
justificou a má qualida-
de do efluente jogado no 
Arroio Santa Terezinha por 

ser “segunda-feira, quando 
o pessoal lava mais roupa, 
por isso essa espuma”. mal 
sabem eles que estivemos lá 
na sexta e estava do mesmo 
jeito.

Claro que isso não é 
culpa do funcionário local. 
A culpa é da diretoria da 
Corsan, que não investe e 
não faz o seu serviço, e do 
Governo do Estado, que 
deveria fazer menos live e 
trabalhar mais.

a água que de fato
deveria ser tratada e
a Corsan joga no arroio

a água que mostraram
à Prefeitura e aos
vereadores como resultado
do tratamento de esgoto

FOTO: REPRODUçãO
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AtrAso do EstAdo prEjudicA
AplicAção dA sEgundA dosE

dE coronAVAc Em cAnElA
imunizAntE do ButAntAn tAmBém tEm EnViAdo dE 10% 

A 20% mEnos dA VAcinAs do quE indicAdo nos frAscos

canela está sem vacinas 
para aplicação da segunda 
dose de coronaVac para o 
grupo que fez a vacina há 20 
dias e está entrando no pe-
ríodo de completar a imuni-
zação. A falta de doses não 
acontece com o imunizante 
Astrazenica/oxford.

segundo a secretária 
municipal de saúde, patrícia 
Valle, esta não é uma rea-
lidade exclusiva de canela. 
diversos municípios do 
Estado têm relatado falta 
de vacinas para a segunda 
dose, exclusivamente para 
o imunizante fabricado pelo 
instituto Butantan.

uma reunião no final 
da tarde desta quinta (22), 
deve definir a continuidade 
da vacinação nas cidades 
gaúchas. segundo patrícia, 
novas doses são aguardadas 
para a sexta (23) ou sábado 
(24). de qualquer forma, o 
drive trhu programado para 
este final de semana não vai 

acontecer.
“Há algum tempo, o 

município de canela vinha 
guardando vacinas para 
a aplicação das segundas 
doses, mas, por orienta-
ção do governo do Estado, 
passamos a utilizar todas os 
lotes recebidos para a pri-
meira dose, avançando nos 
grupos prioritários. porém, a 
quantidade de vacinas que 
temos recebido, principal-
mente na última semana, 
não está sendo significativa 
nem mesmo para a primeira 
dose. Assim, tivemos que 
paralisar a aplicação da 
segunda dose, que é a que 
garante a imunização”.

coronaVac com
quantidade menor
nos frascos
outra dificuldade en-

frentada pelos municípios 
é uma disparidade entre o 
que indica o frasco da vacina 
coronaVac, fabricada pelo 

instituto Butantan, e o que ele 
realmente armazena. segun-
do a secretária patrícia, cada 
embalagem deveria contar 
10 doses, mas, na maioria, tem 
no máximo nove, em alguns 
casos, apenas oito.

Assim, a cidade tem uma 
perda de 10% a 20% nas doses 
realmente aplicadas em 
relação ao que é informado 
pelo governo do Estado que 
canela recebe. recentemen-
te, o Butatan relatou que a 
diferença pode se dever à 
falta de habilidade na aspira-
ção do produto, por parte de 
quem aplica.

Essa afirmação de téc-
nica inadequada é rebatida 
pela secretária de saúde. 
“realizamos a vacinação 
contra febre amarela, contra 
sarampo, Bcg e tríplice Viral, 
nenhuma delas apresenta 
este problema de faltar doses. 
nem mesmo a Astrazenica 

foto: cArlos dE souzA/Afp

câmArA dE VErEAdorEs dE cAnElA rEAlizA
rEpAssE dE 75 mil rEAis pArA Aquisição dE
cEstAs BásicAs junto à AssistênciA sociAl

na última semana, o presidente da câmara de 
Vereadores de canela, Alberi dias, levantou esta ideia 
durante sessão ordinária, e foi apoiado por todos os 
vereadores. como todos sabem, a pandemia do co-
Vid-19 está trazendo muito mais dificuldades à comu-
nidade além da própria saúde.

Há algumas semanas, a câmara de Vereadores já 
realizou repasse para o Hospital de caridade de ca-
nela, no valor de 170 mil reais para aquisição de novos 
equipamentos para combater a pandemia.

Estima-se que em torno de 500 cestas básicas 
podem ser adquiridas e repassadas à comunidade que 
mais necessita.

apresenta este problema, o 
que mostra que não é falta de 
capacidade de nossos pro-
fissionais e sim um problema 
da coronaVac. canela, assim 
como diversas outras cida-
des já notificaram o governo 
do Estado e o ministério da 
saúde sobre essa quantidade 
menor nas ampolas da coro-
naVac”, disse patrícia.

para o grupo que entra 
no período de receber a se-

gunda dose da vacina, seriam 
necessários, neste primeiro 
momento, mais de 250 doses. 
segundo o Vacinômetro, 
divulgado pela prefeitura no 
último dia 12, canela rece-
beu cerca de 5 mil doses de 
coronaVac. A falta de 10% do 
produto nas ampolas impli-
caria em mais de 500 doses 
recebidas a menos do que 
informado pelo governo do 
Estado.

Enquanto a turma 
se preocupa com 
o corona, eu vou 
me criando...
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Canela – Plano Diretor é Pauta
De reunião Com os vereaDores

seCretaria De meio ambiente DestaCa a imPortânCia De um trabalho Conjunto
Do exeCutivo e legislativo Para revisão e atualização Do Plano Diretor.

a secretaria de meio 
ambiente, urbanismo e mo-
bilidade urbana, por meio do 
secretário jackson müller e 
a adjunta bruna Fioreze par-
ticiparam de reunião virtual 
na tarde de ontem (19) com 
os vereadores Carlos alfredo 
schaffer, Carla reis e josé 
vellinho Pinto, que com-
põem a Comissão instalada 
para revisão e atualização 
do Plano Diretor.

o secretário jackson dis-
ponibilizou aos vereadores 
um link onde estão disponí-
veis os trabalhos já desen-
volvidos pela equipe técnica 
envolvida nos levantamen-
tos e estudos do município. 
o trabalho iniciado em 2019 
faz um levantamento nos 
diversos aspectos urbanís-
ticos e ambientais, tanto 
da zona urbana, quanto da 
rural, organizados na forma 
de mapas temáticos.

a Câmara de vereadores 
constituiu Comissão tempo-
rária especial para analisar, 
debater e elaborar suges-
tões sobre o Plano Diretor, 
que tem como presidente o 

vereador alfredo schaeffer 
e como relatora a vereado-
ra Carla reis. ainda fazem 
parte da comissão os verea-
dores josé vellinho Pinto e 
jeferson oliveira.

Por sua vez, o secretá-
rio jackson destacou que 
a comissão é de grande 
importância para se avançar 
nos debates e discussões 
de forma conjunta. “Com os 
trabalhos da Comissão as 
discussões poderão avançar 
e a Câmara já terá conhe-
cimento de informações e 
estudos que irão compor o 
futuro Projeto de lei”, com-
plementou.

o prefeito Constantino 
orsolin fala que essa união 
do executivo e legislativo é 
de suma importância para 
garantir iniciativas volta-
das ao desenvolvimento da 
cidade e das pessoas.

o Plano Diretor serve 
para orientar o desenvolvi-
mento e ordenamento da 
expansão do município. ele 
contempla questões do pla-
nejamento urbano e rural, 
possibilitando o crescimento 

a comunidade está sendo convidada a participar dessa etapa
das discussões, respondendo as questões clicando aqui!

de forma organizada, além 
de definir locais e critérios 
onde as empresas podem se 
instalar, restrições de cada 
zoneamento para implanta-
ção de empreendimentos, 
taxa de ocupação, mobili-
dade e altura dos prédios, 

entre outros aspectos 
importantes.

comunidade
pode participar
das discussões
a secretaria de meio 

ambiente, urbanismo e 
mobilidade urbana, disponi-

bilizou um questionário que 
tem como objetivo coletar 
opiniões e sugestões que 
auxiliem na elaboração 
da nova norma municipal, 
possibilitando a participa-
ção dos diversos setores da 
sociedade canelense.

aPae Canela ComPleta Cinquenta anos
a associação dos Pais 

e amigos do excepcional – 
aPae, de Canela, completou 
50 anos de atividades na úl-
tima terça (20). o presidente 
da entidade, adelmo soares, 
e a diretora social, Cira Dutra, 
estiveram na redação do Por-
tal da Folha para falar sobre 
as atividades da apae e sobre 
o aniversário.

em entrevista ao jornalis-
ta Francisco rocha, adelmo 
destacou as melhorias que 
estão sendo realizadas na 
sede e que, em razão da pan-

demia do novo coronavírus, as 
comemorações devem acon-
tecer no segundo semestre.

já Cira Dutra falou sobre 
a importância da detecção 
e tratamento precoce, espe-
cialmente nos casos de sín-
drome de Down e de autismo.

a entrevista completa 
você confere nas plataformas 
digitais da Folha de Cane-
la. na próxima terça (27), 
fonoaudióloga e terapeuta 
educacional da apae Canela 
participam do Folha notícias.

Fique ligado.

Foto: Fran
CisCo roCha
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AmbientAlistAs fAzem AlertA
pArA A presençA dA febre AmArelA
e pedem que não se mAtem bugios

AnimAis são sentinelAs dA doençA e AjudAm no seu controle

uma doença que não 
era registrada no rio grande 
do sul desde 2009 voltou a 
aparecer em terras gaúchas, 
é a febre Amarela.

de seis bugios encontra-
dos mortos no início do mês, 
no interior de caxias do sul, 
pelo menos dois testaram 
positivo para o vírus da febre 
amarela. os casos foram 
confirmados na tarde desta 
terça-feira (20) pela Vigilân-
cia sanitária do município, 
que ainda aguarda o resul-
tado dos testes nos demais 
macacos.

segundo a secretária 
de saúde de canela, patrícia 
Valle, a cidade não pos-
sui casos suspeitos, o que 
ocorre é que alguém que 
tinha o cartão sus emitido 
por canela está em obser-
vação em outra cidade e na 
central de dados do estado 
este caso é apontado para a 
canela.

Além disso, nenhum 
foco da doença foi registra-
do em canela. já em grama-
do, a presença do mosquito 
foi detectada na Várzea 
grande.

“A vacinação contra a 

febre ama-
rela é parte 
do calendá-
rio vacinal 
de crianças, 
logo, os 
pequenos 
que estão 
na idade de 
receber a 
vacina estão 
todos imuni-
zados. já os 
adultos que 
quiserem 
realizar a vacina, podem 
procurar os postos de saúde, 
que ela está disponível”, 
disse patrícia.

A vacina da febre 
amarela está disponível em 
todas as unidades de saúde 
de canela, porém, a aplica-
ção acontece em um dia da 
semana diferente para cada 
posto, assim, a comunidade 
deve consultar a unidade 
de saúde mais próxima para 
verificar a data de receber 
a vacina contra a febre 
amarela.

bugios são sentinelas, 
não os matem
os bugios (e os ma-

cacos-prego, no caso do 
rio grande do sul) são 
considerados sentinelas da 
febre amarela e não repre-
sentam riscos à população. 
esses animais servem como 
indicadores da presença do 
vírus no ambiente silves-
tre e adoecem depois que 
são picados pelo mosquito 
transmissor, o Haemagogus. 
Humanos não vacinados são 
contaminados somente ao 
serem picados por mosqui-
tos infectados, por isso a 
necessidade da imunização.

o estado não registrava 
a presença do vírus causa-
dor da febre amarela desde 
2009. em janeiro, foi confir-

mada uma 
ocorrência 
em pinhal 
da serra, 
no norte do 
estado, tam-
bém após 
a morte de 
um macaco. 
desde então, 
outros 12 
municípios 
já confir-
maram a 
presença do 

vírus. Até o início de abril, 
a secretaria estadual da 
saúde notificou dois casos 
suspeitos em seres huma-
nos, um caso descartado 
e um caso que aguarda 
diagnóstico.

os principais sintomas 
da doença são febre alta, 
dor de cabeça intensa e du-
radoura, ausência de apeti-
te, náuseas e dores no corpo.

“os bugios são uma 
espécie de alarme para a 
febre amarela e ajudam 
no seu controle. quando 
são mortos, além de ser um 
dano irreparável ao meio 
ambiente, perdemos um 
indicador importante desta 
doença. se você encontrar 
um macaco ou bugio morto, 
informe à secretaria de 
meio Ambiente. se soube 
ou viu algum bugio sendo 
morto, denuncie”, disse o 
secretário municipal de meio 
Ambiente de canela, jack-
son muller.

foto: jAckson muller

joVens de 14 Anos já podem trAbAlHAr 
o vice-prefeito de canela, gilberto ce-

zar, visitou a Acic nesta semana, para levar 
mais uma iniciativa de projeto social de 
buscar o acesso ao trabalho de jovem de 
14 anos. recebido pelo presidente da ins-
tituição, lucas dias e por ismael Viezze da 
diretoria, o vice-prefeito aproveitou para 
conhecer as novas instalações da Acic.

o projeto visa criar um sistema de in-
clusão do jovem no mercado de trabalho 
através da lei do menor aprendiz. gilberto 
vê fundamental para que o projeto flua 
com nitidez e abranja as populações mais 

carentes da cidade, a parceria com ins-
tituições como a Acic e com a iniciativa 
privada.

o trabalho deve incluir a Assistência 
social, através da secretaria carmen seibt, 
que deverá ter uma participação signifi-
cativa no projeto através do diagnóstico 
do público a ser atendido e possivelmente 
no processo de seleção desses jovens.

A base é a lei 10.097/2000 que aponta 
hoje que qualquer empresa de médio ou 
grande porte pode contratar até 15% de 
seu efetivo com jovens de 14 anos ou mais.

foto: reprodução
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dENúNcIA: mesmo após R$ 30 milhões
de investimento, esgoto segue

poluindo aRRoio santa teRezinha
o programa de jornalis-

mo investigativo da Folha, 
o Folha Repórter, esteve 
na estação de tratamento 
de esgoto santa terezinha, 
mostrando a situação do 
arroio que dá nome à ete.

o programa em vídeo, 
que foi ao ar na quara (21) 
e está disponível nas plata-
formas digitais da Folha de 
Canela verificou que, mes-
mo após um investimento 
gigantesco, a qualidade da 
água devolvida à natureza 
pela Corsan não é nem perto 
do esperado e do exigido 
pelas normas ambientais.

Sobre a nova Estação
no valor de R$ 

24.497.450,00, a estação 
tem capacidade de tratar 
90 litros por segundo (l/s),e  
opera com o sistema de tra-
tamento terciário para ter 
eficiência de remoção de 
dBo (demanda Biológica de 
oxigênio, ou seja, quantida-
de de oxigênio consumido 
na degradação da matéria 
orgânica) superior a 90%.

a ete trata os esgotos 
da região que compreen-

de a bacia do arroio santa 
terezinha, que é um dos 
afluentes do arroio Caracol. 
a região aqui tratada com-
preende parte do centro da 
cidade, vila suzana e arre-
dores do bairro Celulose. a 
estimativa é de que 30 mil 
pessoas sejam beneficiadas 
pelo investimento, que no 
total ultrapassou os R$ 30 
milhões

Na ponta do cano,
a história é outra
Com tanta propaganda 

e dinheiro público envolvido, 
a nova ete é uma decepção 
no ponto mais importante, o 
efluente devolvido à natureza.

a reportagem da Folha 
constatou espuma, água tur-
va e cheiro forte, jogando na 
natureza uma água de péssi-
ma qualidade. nem de perto 
o resultado esperado de uma 
estação tão moderna.

Como denunciado 
muitas vezes pela reporta-
gem da Folha, R$ 30 milhões 
depois, a Corsan segue sem 
tratar o esgoto, poluindo o 
arroio e, por consequência, a 
Cascata do Caracol.

decepção na ponta do cano, água que deveria chegar tratada é só esgoto

Moradores
reclamam do cheiro
durante a captação 

de vídeo para a matéria, 
a reportagem da Folha foi 
chamada por moradores 

do bairro Celulose. eles 
reclamam do cheiro forte 
que vem da ete, invadindo 
residências que tem que 
ficar com janelas e portas 
fechadas.

segundo uma morado-
ra, a reclamação foi feita 
à Corsan, que prometeu 
resolver o problema em 
duas semanas, o que não 
aconteceu.

Fotos: FRan
CisCo RoCha

Nova ETE Santa Terezinha Esgoto em natura jogado no arroio

https://forms.gle/tDbQFXQbnJ85oRVz9
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Gramadozoo trata quatro
filhotes de Gambá órfãos

o Gramadozoo continua 
mantendo os atendimentos 
emergenciais de animais 
silvestres. apesar de todas 
as dificuldades impostas 
pelo fechamento do parque 
na pandemia, o zoo rece-
beu oito filhotes de gambás 
órfãos nesta terça-feira, dia 
20. os animais foram resga-
tados em Nova Petrópolis e 
encaminhados ao parque 
com autorização do setor 
de fauna da secretaria 
estadual de meio ambiente. 
Com a área de emergência 
lotada, o parque não recebe 
nenhum auxílio público ou 
incentivo fiscal e custeia 
todas as despesas com o 
tratamento dos animais.

os filhotes estão rece-
bendo cuidados especiais 
da equipe do zoo. além de 
área aquecida, os animais 

recebem alimentação 
adequada e monitoramen-
to veterinário. Conforme 
a bióloga tatiane Nunes, 
responsável técnica do Gra-
madozoo, foram resgatados 
oito filhotes, mas quatro es-
tavam bastante debilitados 
e não resistiram. "tentamos 
salvar todos que recebemos, 
mas nem todos alcançam a 
idade adulta", revela.

segundo a bióloga, a 
mãe dos animais foi en-
contrada morta. tatiane 
explica que os gambás são 
marsupiais: a fêmea carrega 
os filhotes na bolsa marsú-
pio, como ocorre com os 
cangurus. "Não sabemos as 
causas da morte da mãe. 
No entanto, quando a mãe 
acaba sendo vítima fatal de 
atropelamento, por exemplo, 
os filhotes saem da bolsa. É 

comum encontrar fêmeas 
mortas e os filhotes no chão 
ao redor da mãe", lamenta.

Caso os filhotes apresen-
tem bom desenvolvimento, 
devem ser reintroduzidos 
na natureza. "quando rece-
bemos algum animal para 
atendimento de urgência, 

nossa prioridade é a reabilita-
ção para que possa viver em 
vida livre", diz.

apesar do preconceito 
dos seres humanos, tatiane 
reforça a importância da 
espécie para o ecossiste-
ma. "todo animal tem uma 
função. No caso dos gambás, 

eles comem pequenos ani-
mais e frutos. além de disper-
sores de sementes, se ali-
mentam de répteis, incluindo 
serpentes, de carrapatos e de 
escorpiões. fazem o controle 
desses animais. infelizmente, 
muita gente tem preconceito 
contra a espécie", pondera.

foto: divulGação/h
alder ram

os

https://www.claro.com.br/
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pirulito
chiclete
Bethy Schons

CLIQUE AQUI PARA LER TODAS AS COLUNAS PIRULITO & CHICLETE&
Quer seu filho na coluna mais fofa da Folha de Canela?

Mande para nós pelo Whatsapp (54) 98429.7910!

Amanhã, 23 é o dia dessa gracinha Ester
Silva Becker completar seus 5 aninhos.

Feliz aniversário princesa!
Clara Meyer da Silva completou 5 aninhos. Helena Lima Zimmer é pura fofura.

Joaquim dos Santos esbanjando seus dentinhos.Olha que fofura a Valentina! 
Alusão ao Dia do Índio.

Smash the Cake da Manu estava uma delícia!

FOTO: JêNIFER LAUFFER FOTOS

FOTO: gRAZI SESTRAIN FOTOgRAFIAS

FOTO: REPRODUçãOFOTO: REPRODUçãO

FOTO: REPRODUçãOFOTO: REPRODUçãO

https://portaldafolha.com.br/category/pirulito-chiclete/
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CLIQUE AQUI PARA CONFERIR AS COLUNAS FOLHA SOCIAL

FOLHA SOCIAL
Dani na doce espera da filha Joana.

Ensaio de Dias das Mães da Jarline Kaiser
com Luís Otávio e Luan Guilherme.

Ensaio das Mães com
Camila, Enzo, Luiza e Laura!

Mamãe Claudia
no seu ensaio

de Dia das Mães 
com seus filhos 

Pedro e Rafaela.
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Esbanjando toda a beleza
desse ensaio, Mariana belotto!

FOtO: GRAzI SEStRAIN FOtOGRAFIAS

Família linda da Arabella pelas 
lentes da Grazi Sestrain!

FOtO: GRAzI SEStRAIN
 FOtOGRAFIAS

tamires Duarte e sua filha Emanuelli.
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https://portaldafolha.com.br/category/social/


136 publicações

Renata Willrich
stories@folhadecanela.com.br

10 // SOCIAL // quIntA-feIrA, 22 de AbrIL de 2021 // www.pOrtALdAfOLhA.COm.br

CLIQUE AQUI PARA LER  TODAS  AS COLUNAS STORIES CLIQUE AQUI E SIGA A RENATA NO INSTAGRAM!

Depois de ter retornado de uma
viagem na qual percorreu o Rio de 
Janeiro, o interior de Minas Gerais 
e a capital paulista, Jocler Turmina, 
conhecido como um dos maiores e 

mais famosos scouters do Brasil, segue 
debruçado na proposta que promete 
evidenciar a diversidade de estilos e 

biotipos no mundo da moda.

O locutor Cleisson Moraes (23 anos) mais conhecido pelo 
nome artístico de Tom Rabaioli é morador do bairro Kephas
em Novo Hamburgo no Rio Grande do Sul.
Ele participou representando o estado do primeiro reality
show do rádio brasileiro chamado Festa Sertaneja promovido 
pela Rádio Capital de São Paulo.

A intensa programação nesses últimos três meses do projeto 
Arte que nos Toca, desenvolvido pelo grupo canelense Daiene 
Cliquet Artes, já atingiu cerca de 25 mil pessoas.
Cesar aponta que quando desenvolveram o projeto Arte que 
nos Toca, o principal requisito a ser seguido pelo grupo era
tornar a iniciativa inclusiva. Com isso, Daiene criou o
cadeirante Klaus, seu nome em alemão significa vitorioso.

Foto: RaFael Cavalli

A clínica de estética especializada
em harmonização facial, Facing Clinic
de Novo Hamburgo, firmou parceria

com o jornalista e influenciador digital 
Bernardo Guedes. 

O espaço gerido pelas empresárias
Patricia Wdg e sua sócia Flaviha

Dondoni está localizado no centro do 
município e conta com um ambiente 

agradável constituído de dois andares 
e salas preparadas com infraestrutura 

moderna e tecnológica.

A bela Pietra Zanatta Santos em 
recente book de 15 anos, pelas

lentes de Sérgio Azevedo.
Foto: SéRgio azevedo

https://portaldafolha.com.br/category/stories/
https://www.instagram.com/renata.willrich/
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NÃO PERCA MAIS O SONO
COM SEU DINHEIRO

Juliana alano
Educadora Financeira

clIque e aceSSe O
INStaGram da JulIaNa!

clIque aquI e aceSSe
O SIte da JulIaNa!

GRAM VILLA POUSADAS E HOTEIS LTDA
32.124.814/0002-05

Torna público que requereu à Secretaria Municipal do Meio Ambiente de Grama-
do a Licença de Operação de Regularização, para a atividade de Hotel localizado 
na Avenida das Hortênsias, n°3860, Avenida Central, Gramado/RS.

Licenciar Soluções Ambientais Ltda.
Empresa técnica de consultoria ambiental

Caro leitor, como anda seu sono? Milhões de brasileiros têm 
problema com insônia e isso pode estar atrelado às questões finan-
ceiras.

A educadora financeira e comportamental Kátia Citeli, carioca 
arretada que tive o prazer de conhecer e me tornar amiga, fala no 
livro Educação e Gestão Financeira: coisas que ninguém te conta 
sobre como ter uma vida melhor e não perder o sono sagrado por 
causa das finanças, seja em casa ou nos negócios.

O primeiro passo é você entender o ciclo: quanto mais ganha 
mais gasta. Gastar dinheiro em itens que não lhe proporcionem mais 
qualidade de vida, é um tiro no próprio pé. A resposta para sair de um 
ciclo vicioso negativo é a educação financeira, que vai evitar o endi-
vidamento, logo as doenças ocupacionais, como a insônia.

O que você sente quando vai a loja comprar? Normalmente uma 
sensação boa. Porém, se essa compra estiver atrelada a um senti-
mento de ansiedade por exemplo, essa compra pode se tornar um 
sentimento de angústia, principalmente se essa compra foi feita no 
cartão de crédito e não se tem dinheiro para pagar a fatura.

Eu brinco com meus clientes de coaching que se tiverem dívi-
das, que as esqueçam. Olhares perplexos, calma gente! Esqueçam a 
dívida no sentindo de não carregar ela noite e dia, quando você ficar 
mais leve, com uma boa noite de sono, fica mais fácil você começar 
a focar na soluções.

Quando falamos de finanças pessoais, estamos falando que 
quase 80% do seu consumo é por comportamento, e não por conhe-
cimento, análise, estratégia e prioridade, por isso, cuidado! Aqui vale 
uma reflexão sobre o porquê consumimos por impulso e por prazer 
momentâneo. Uma situação que vem mudando é a busca pelo equi-
líbrio das finanças. Situações como desemprego, redução de salário, 
doença, por si já exigem mudanças. 

Se você quer começar a economizar e iniciar sua reserva finan-
ceira, é preciso ter um propósito e muito esforço, mas as recompen-
sas são maravilhosas. O DINHEIRO não compra uma NOITE DE SONO, 
mas compras uma cama CONFORTÁVEL. Pense nisso!

• Apartamento, 304 K, 03 dormi-
tórios, sala estar/jantar, cozinha e 
lavanderia conjugadas, box para 
carro. Dispõe de quiosques com 
churrasqueiras, salão de festa, 
playground, quadra de esportes 
e portaria. Localizado na Rua 
Homero Pacheco, nº  909, Resi-
dencial Canela, Ulisses de Abreu. 
Aluguel  R$950,00 mais taxas.

• Sala Comercial 06, sala com 
divisória e aproximadamente 40 
m², banheiro social e mezanino. 
Térreo e frontal. Localizada na 
Rua Pedro Oscar Selbach, n° 15, 
Centro. Aluguel R$1.200,00 mais 
taxas.

• Apartamento 304, conta com 
01 dormitório, sala com lareira, 
banheiro social, cozinha e lavanderia conjugadas, box para carro. Lo-
calizado na Rua Tenente Manoel Corrêa, nº 302, Residencial Solar dos 
Alpes, Centro. Aluguel R$1.350,00 mais taxas.

• Apartamento 204, Semi Mobiliado, com 03 dormitórios, banheiro 
social, sala estar/jantar, cozinha com armário e churrasqueira, lavan-
deria, box descoberto para carro. Localizado na Rua Castro Alves, 60, 
Residencial Araucária, Vila Maggi. Aluguel R$1.400,00 mais taxas.

• Apartamento 203, com 01 dormitório, 01 suíte, banheiro social, sala 
com lareira e sacada frontal com churrasqueira , cozinha com armá-
rios e lavanderia conjugadas, box para 02 carros. Localizado na Rua 
Augusto Pestana, nº 84, Residencial Moradas da Serra, Centro. Aluguel 
2.000,00 mais taxas.

https://serraelar.com.br/imoveis
https://www.instagram.com/juli.alano/
https://julianaalano.com/%0D
https://linktr.ee/5tintas
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Porto Cara de Mau Chega à Porto alegre
a famosa pizzaria 

temática Porto Cara de 
Mau de gramado chega à 
capital gaúcha. o local foi 
escolhido de forma estraté-
gica, no Boulevard laçador, 
na entrada de Porto alegre, 
ao lado do aeroporto In-
ternacional Salgado Filho. 
em uma área de 1.200 m² 
e capacidade para 220 
pessoas, com sistema em 
rodízio, serão servidas mais 
de 80 variedades entre piz-
zas salgadas e doces. a nova 
atração temática é liderada 
pelo grupo unity, que está 
à frente também de outros 
três empreendimentos de 
grife em pizzaria e entrete-
nimento na Serra gaúcha, 
como o Porto Cara de Mau, 
Navio Cara de Mau e Pizzaria 
Scur, todos em gramado. em 
Porto alegre o grupo está 
gerando 40 novos empregos 
diretos.

o grande brilho do 
"Porto Cara de Mau" será 
mais uma vez para o mundo 
lúdico das crianças e adul-
tos. trará muitas interações 
ligadas ao tema fundo 
do mar, ideia projetada e 
executada pelo renomado 
designer Carlos Volk. a expe-
riência sensorial conta com 
camarotes vips, hall interati-
vo com aquário kids, contato 
com os tesouros de piratas 

famosos, telões gigantes 
em formato tecnoocean, 
personagens da temática 
que trazem a fantasia da 
vida pirata com o objetivo 
de levar o mundo mágico 
do fundo do mar para as 
crianças que terão um es-
paço especial de recreação. 
outra especialidade do local 
são os drinks piratas, com 
mais de 30 variedades. No 
acesso principal está mais 
uma atração, um Pirata com 
9 metros de altura e pesan-
do cerca de 2 toneladas é 
o cartão de visitas do Porto 
Cara de Mau. No bar, um pol-
vo de 8 metros é mais um 
elemento decorativo que 
fará sucesso entre adultos 
e crianças. em breve novos 
espaços serão acrescenta-
dos como um mezanino e 
projeção de atendimento no 
segundo andar e terraço.

Pelas atuais normas de 
distanciamento social ainda 
não estão acontecendo os 
tradicionais shows e pockets 
que são uma das marcas do 
Cara de Mau.

aquela experiência 
sensorial que o público podia 
presenciar somente na Serra 
gaúcha, em gramado, agora 
está também localizada em 
um dos principais atrativos 
lifestyle de Porto alegre. o 
Shopping temático gastro-

nômico Boulevard laçador é 
um espaço que oferece fácil 
acesso e uma linda vista para 
o aeroporto da capital. o local 
conta com estacionamento 
amplo e seguro para mais de 
400 carros e está localizado 

na av. dos estados, 111.
o Porto Cara de Mau 

está atendendo de segunda 
a sexta das 17 às 22 horas. 
aos sábados, domingos e 
feriados, enquanto vigorar a 
Bandeira Preta, o horário será 

do meio-dia às 16 horas.

nas redes sociais
você pode seguir:
@portocarademaupoa
@portocarademau
@naviocarademau

Foto: Cara de M
au/dIVulgação

o céu do momento é bacana para relacionamentos 
amorosos, hobbies, estudos e tudo mais que possa 
ser divertido e leve em sua vida. Fique aberto a opor-
tunidades de relacionamentos amorosos que possam 
surgir neste período, e cuidado para não implicar à 
toa.

observe como andam as questões domésticas, as 
coisas da casa e assuntos de família e, se houver pen-
dencias, ou conversas que já deveriam ter acontecido, 
este é o momento. um momento bom também para 
iniciar reformas e fazer negócios envolvendo imóveis. 

um ótimo momento em termos de comunicação, 
pisciano. Você pode sentir que tudo flui melhor, nesta 
semana mais movimentada, que inclui boas conversas 
e ótimos negócios. um momento bom para atividades 
em grupo, encontros com pessoas próximas e estudos. 
divulgações também são bem vindas.

Se quer mudar um hábito, tomar uma atitude, come-
çar ou terminar qualquer coisa, a hora é essa. o céu 
está oferecendo coragem extra e energia para fazer 
acontecer. No amor, intensidade afetiva, mais intimi-
dade e prazer podem fazer com que a relação ganhe 
vínculos mais profundos.

É legal focar em parcerias e relações para fazer 
acontecer. No amor, diálogo pode ser essencial para 
resolver pendencias e aprofundar vínculos. No traba-
lho, é hora de fazer contatos e interagir com público, 
clientes e pares de trabalho. o momento é bastante 
favorável para investir em um curso que seja útil.

a comunicação, os contatos, o diálogo são favoráveis 
para melhorar o ritmo profissional e garantir produti-
vidade em seus projetos. Cuidar da saúde é essencial 
neste momento e adotar hábitos novos e mais saudá-
veis pode ser importante.

Novidades, acontecimentos inesperados e oportuni-
dades, é importante estar atento para aproveitar cada 
chance que surgir. um ótimo momento para ativida-
des em grupo, em equipe e tudo mais que envolve 
outras pessoas. Se alguma situação chegar ao limite, 
talvez seja hora de encarar e resolver.

Foco em você e tudo bem se neste momento você 
for um pouco mais egoísta. o céu da semana pede 
atenção aos assuntos de trabalho, que prometem mais 
produtividade, sucesso, realização, boa comunicação 
e é favorável aos contatos e inícios. Só não deixe a 
ansiedade tomar coisa. 

É um ótimo momento para cursos, estudos, divul-
gações, atividades intelectuais em geral. também 
é momento de saber se posicionar e agir com mais 
praticidade. Inclua gente bacana em seus projetos, só 
quem também compartilha com você.

É hora de você se conectar ainda mais com o seu 
próprio coração, em busca de respostas e atitudes 
que possam trazer mais felicidade para sua vida. o 
momento é de busca pelo prazer, realização de sonhos 
e ações mais decisivas, valorizando as conquistas já 
feitas e as pessoas que você ama.

Com a chegada do Sol em seu signo, os inícios estão 
ainda mais favorecidos. aliás, muitos planetas estão 
em touro, fazendo com que esta e as próximas se-
manas sejam intensas e importantes para você. Foco 
no que deseja e não tenha medo de dar novos passos 
para realizar seus sonhos e desejos.

É fundamental saber guardar segredo e só contar 
sobre seus projetos quando eles de fato já estiverem 
prestes a acontecer. É um bom momento para mudar 
de ideia e cuidar dos detalhes das coisas que já estão 
em andamento.

horÓSCoPo da Folha
ÁRIES

(DE 21/03 A 19/04)

TOURO
(DE 20/04 A 20/05)

GÊMEOS
(DE 21/05 A 21/06)

CÂNCER
(DE 22/06 A 22/07)

LEÃO
(DE 23/07 A 22/08)

VIRGEM
(DE 23/08 A 23/09)

LIBRA
(DE 23/09 A 22/10)

ESCORPIÃO
(DE 23/10 A 21/11)

SAGITÁRIO
(DE 22/11 A 21/12)

CAPRICÓRNIO
(DE 22/12 A 19/01)

AQUÁRIO
(DE 20/01 A 18/02)

PEIXES
(DE 19/02 A 20/03)
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Live GastronômicaDecoração Lúdica

LIVE kids
Patrocínio

26 DE MARÇO a 02 de maio
programação on line de quinta-feira A domingo

realização

Canela busCa Consultoria e linhas de 
Crédito para retomada da eConomia

o secretário municipal de Fa-
zenda e desenvolvimento econômi-
co de Canela, luciano melo, esteve 
no estúdio do portal da Folha, nesta 
quinta, (22), para esclarecer dúvidas 
quanto às ações da prefeitura para 
auxiliar na manutenção de micro 
e pequenas empresas durante a 
pandemia do coronavírus.

melo falou sobre a consultoria 
gratuita oferecida pelo sebrae aos 
empresários canelenses, sobre a 
possibilidade de parcelar débitos 
tributários através do refis e de 
outras maneiras de driblar a crise 
financeira.

a entrevista completa você 
confere nas plataformas digitais do 
portal da Folha.

linhas de crédito
para dar andamento a este traba-

lho da retomada econômica um técni-
co do rs Garanti estará em Canela, no 

paço municipal, todas as quintas-feiras, 
para esclarecimentos e encaminha-
mentos de solicitações de crédito.

o consultor do rs Garanti – 
associação Garantidora de Crédi-
to, alexandre schweizer também 

esteve no programa e falou sobre 
recursos financeiros para capital 
de giro com carência de até 90 dias 
e pagamento em até 24 meses, 
visando a manutenção de postos 
de emprego e atividades produtivas 

das micro e pequenas empresas 
enquanto durarem os efeitos da 
redução das atividades econômicas.

o agendamento das atividades 
dos técnicos podem ser realizadas 
pelo fone (54) 3282.5100, ramal 426.

Foto: Filipe roCha
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curSoS de qualificaÇÃo e aperfeiÇoamento

cozinha baiana
27 de abril
Terça-feira, das 14h às 18h

receitas rápidas que impressionam 
30 de abril
Sexta-feira, das 19h às 22h

governança nos meios de hospedagem (ucS e Sindtur) 
3, 4, 10, 11, 17 e 18 de maio
Segundas e terças-feiras, das 19h às 22h

planejamento estratégico empresarial
3 a 6 de maio
Segundas a quintas-feiras, das 19h30 às 22h30

gestão de equipes
4, 5 e 6 de maio
Terça a quinta-feira, das 19h às 22h

risotos, bases e Variação 
7 de maio
Sexta-feira, das 19h às 22h

petiscos e drinks
8 de maio
Sábado, das 9h às 13h

temas polêmicos de direito de família 
e sua recepção Jurisprudencial 
8 de maio
Sábado, das 9h ao meio-dia e das 13h às 17h

organização empresarial para maximização de resultados 
24 e 25 de maio
Segunda e terça-feira, das 18h30 às 22h30

emissão de notas fiscais 
25 e 27 de maio
Terça e quinta-feira, das 18h30 às 22h30

maestros do metabolismo:
o papel das vitaminas e minerais nas rotas bioquímicas 
25 de junho • Sexta-feira, das 14h às 18h

mais sobre essas e outras opções pelo
e-mail atendimento-hortensias@ucs.br ou
pelo telefone e whatsapp (54) 99909.2623
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Polícia civil de identifica autores de
duas tentativas de homicídio em canela
ambos crimes ocorreram na última segunda-feira (19), deixando vítimas baleadas

a Polícia civil de canela 
investiga duas tentativas 
de execução na cidade, 
ocorridas na última segunda 
(19). os fatos ocorreram na 
tarde e na noite, quando as 
duas vítimas foram atingi-
das por disparos de arma de 
fogo pelo corpo. elas foram 
socorridas e encontram-se 
internadas sob cuidados 
médicos.

nas duas ações crimino-
sas, policiais civis de canela 
identificaram os autores. no 
fato ocorrido por volta das 
13h30min, na rua tio elias, 
próximo ao Parque do lago, 
os disparos foram efetuados 
por um adolescente.

Já no crime da noi-
te, um grupo de homens, 
também identificado pela 

participação de um roubo 
a uma loja de celulares em 
gramado nesta semana, 
foram responsabilizados na 
investigação realizada  pela 
delegacia de Polícia de gra-
mado, que à delegacia de 
Polícia de canela, em troca 
de informações.

os dois crimes seguem 
sob investigação da dele-
gacia de Polícia de canela, 
tendo o delegado vladimir 
medeiros afirmado apenas 
que se trata, em ambos os 
casos, de disputa pelo tráfi-
co de drogas entre facções 
criminosas. a autoridade 
policial informou, ainda, 
que a atuação dos policiais 
civis de gramado foi funda-
mental para a apuração do 
segundo delito.

foto: reProdução/dP gram
ado

oPeração Policial Prende cinco
Por tráfico de drogas e associação

a facções criminosas na região
na manhã desta terça-

feira (20), a Polícia civil de-
sencadeou operação policial 
em investigação de tráfico 
de drogas e associação para 
o tráfico de drogas. foram 
cumpridos cinco mandados 
de prisão preventiva, dois em 
gramado, na linha bonita, 
zona rural, e dois em igreji-
nha. o quinto mandado teve 
como alvo um homem que 
já se encontra recolhido ao 
sistema prisional.

ainda foram cumpridos 
quatro mandados de busca 
e apreensão em gramado e 
igrejinha.

os homens presos em 
gramado, que são irmãos, 
figuram como suspeitos de 
atuar na venda de drogas 

na cidade, tendo como base 
a residência localizada na 
linha bonita, enquanto os 
detidos em igrejinha são 
investigados por atuarem 
no fornecimento dos en-
torpecentes. Já o apenado, 
segundo foi apurado, era 
quem comandava o esque-
ma criminoso, coordenando 
a distribuição e venda das 
drogas na cidade.

dois dos investigados 
presos hoje já haviam sido 
detidos pela brigada militar, 
em gramado, enquanto 
um terceiro suspeito lo-
grou fugir naquela ocasião, 
o qual foi um dos presos 
hoje em igrejinha. naquela 
ocasião, foram apreendidos 
cerca de 250 gramas de 

maconha. com o aprofun-
damento das investigações, 
logrou-se obter provas se-
guras do envolvimento dos 
suspeitos presos no tráfico 
de drogas.

o delegado gustavo 
celiberto barcellos, titular da 
dP de gramado, ressalta que 
as prisões em flagrante ou 
detenções realizadas a partir 
de ações da própria Polícia 
civil ou da brigada militar, 
resultam em investigações 
complementares, a partir 
das quais se busca fortalecer 
a prova já obtida e identi-
ficar comparsas, como no 
presente caso. a investiga-
ção foi realizada pela dele-
gacia de Polícia de gramado. 
Participaram da operação de 

hoje, além da delegacia de 
Polícia de gramado, as dele-

gacias de Polícia de igrejinha 
e três coroas.

foto: reProdução
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Criminosos que realizaram assaltos em 
Gramado são presos pela políCia Civil

nesta quarta-feira (21), 
a polícia Civil identificou o 
esconderijo dos criminosos 
que realizaram um assalto 
em uma loja que comercia-
liza celulares e equipamen-
tos eletrônicos na terça-fei-
ra (20).

no local, um hotel no 
Bairro avenida Central, o 
trio foi detido, um deles é 
menor de idade. no quarto 
ocupado pelos assaltantes 
foram apreendidos quatro 
celulares/smartphones rou-
bados do estabelecimento 
comercial, além das roupas 
usadas pelos assaltantes e 
maconha.

um motorista de aplica-
tivo, que chegou para bus-
car os assaltantes, acompa-
nhado de um adolescente, 
que estava ali para entregar 
dinheiro a eles para que fu-
gissem para porto alegre foi 
abordado sendo foi liberado 
logo após, pois não havia 
indicativos, no momento, de 

que estivesse envolvido nos 
fatos apurados.

o adolescente en-
carregado de entregar o 
dinheiro e dar fuga aos 
assaltantes foi apreendido. 
na sua casa,  foi encontra-
da relevante quantidade 
de maconha e balanças de 
precisão. Conduzido a de-
legacia de polícia, admitiu 
que foi encarregado de 
providenciar os meios para 
que os assaltantes deixas-
sem a cidade, bem como 
admitiu que estava guar-
dando a droga para uma 
facção criminosa.

os autores do assalto, 
interrogados, admitiram a 
autoria.

diante disso, represen-
tou-se pela prisão preven-
tiva dos dois assaltantes 
maiores de idade e pela 
internação provisória do 
adolescente envolvido no 
assalto. a representação 
pela prisão preventiva foi 

acolhida pela Justiça na 
noite de ontem, sendo os 
assaltantes recolhidos ao 
sistema prisional. o adoles-
cente será encaminhado ao 
ministério público.

o adolescente encar-
regado de dar fuga e que 
guardava a droga foi entre-

gue à responsável legal para 
posterior apresentação ao 
ministério público.

Foi apurado que os 
criminosos vieram de outra 
cidade com o propósito de 
cometer assaltos em Gra-
mado e região. o delegado 
Gustavo Celiberto Barcellos, 

titular da dp Gramado, res-
saltou a competência,  em-
penho, dedicação e pronta 
resposta dos policiais civis 
ao grave crime, bem como 
a presteza do ministério 
público e poder Judiciario na 
análise e deferimento das 
medidas.

Foto: divulGação/políCia Civil

três Coroas – Criminoso morre após ConFronto Com a Bm
na noite de domingo (18), por 

volta das 23 horas, a Brigada militar 
recebeu uma ligação, via 190, sobre 
um roubo a residência em um sítio 
na linha Café, em três Coroas. as 
guarnições locais juntamente com 
as guarnições da Força tática, do 1º 
Bpat, deslocaram ao endereço.

Conforme informações os 
criminosos estariam tentando levar 

o veículo da família. ao chegar 
próximo ao local os policiais milita-
res avistaram um dos acusados em 
frente ao sítio, sendo então dada 
ordem de abordagem, momento 
que o acusado efetuou disparos e 
correu para o mato. logo outros 
dois que saiam da casa também 
efetuaram disparos contra a guar-
nição.

dois dos criminosos foram 
baleados. eles foram socorridos 
ao hospital, sendo que um acabou 
falecendo (ainda não identificado). 
o outro de 31 anos, de sapucaia do 
sul, com antecedentes por furto, 
roubo e porte ilegal de arma de 
fogo, foi transferido para o hospital 
de Canoas. 

Com os criminosos foram en-

contrados uma pistola, calibre 380, 
raspada e com sete munições in-
tactas e duas deflagradas, além de 
um simulacro (réplica) de pistola e 
cartuchos de calibre 12, provavel-
mente a arma utilizada pelo indiví-
duo que fugiu.

Foram realizadas buscas du-
rante a madrugada, mas o terceiro 
indivíduo não foi encontrado.

https://umzap.com/NOTICIASDOPORTAL
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Edital de Casamento nº 6461
Fatima Bernadete Oliveira, Registradora Substituta do Registro Civil desta 
cidade de Canela, RS, faz saber que pretendem casar: ELBERTO
MARCIANO DE SOUZA THOMAZ, natural deste Estado, nascido nesta 
Cidade, serralheiro, solteiro, domiciliado e residente na Rua Chico Reis, 
nº 1365, Bairro Canelinha, nesta Cidade e CLECI DE OLIVEIRA, natural 
do Estado de Santa Catarina, nascida na Cidade de Chapecó, micro em-
presária, divorciada, domiciliada e residente na Rua Chico Reis, n° 1365, 
Bairro Canelinha, nesta Cidade. Quem conhecer impedimento, oponha-se 
na forma da lei.

Canela, 15 de Abril de 2021.
Fatima Bernadete Oliveira

Registradora Substituta

Edital de Casamento nº 6462
Fatima Bernadete Oliveira, Registradora Substituta do Registro Civil desta 
cidade de Canela, RS, faz saber que pretendem casar: NERI RAMISCH, 
natural deste Estado, nascido em Gramado, encanador hidráulico, divorcia-
do, domiciliado e residente na Rua Dr. Esmeraldo Mendes Pereira, nº 192, 
Bairro São Luis, nesta Cidade e MARINEIDE PEREIRA DOS SANTOS,
natural da Bahia, nascida em Bom Jesus da Lapa, auxiliar de cozinha, di-
vorciada, domiciliada e residente na Rua Dr. Esmeraldo Mendes Pereira, n° 
192, Bairro São Luis, nesta Cidade. Quem conhecer impedimento, oponha-
se na forma da lei.

Canela, 19 de Abril de 2021.
Fatima Bernadete Oliveira

Registradora Substituta

Edital de Casamento nº 6463
Fatima Bernadete Oliveira, Registradora Substituta do Registro Civil
desta cidade de Canela, RS, faz saber que pretendem casar: DIORDAN 
BIANCHI REIS, natural deste Estado, nascido nesta Cidade, barman, 
solteiro, domiciliado e residente na Rua José Bonifácio, nº 56, Bairro Vila 
Maggi, nesta Cidade e SARAH JARDIM DA LUZ, natural deste Estado, 
nascida nesta Cidade, do lar, solteira, domiciliada e residente na Rua Sete 
de Setembro, n° 562, Bairro Centro, nesta Cidade. Quem conhecer impedi-
mento, oponha-se na forma da lei.

Canela, 20 de Abril de 2021.
Fatima Bernadete Oliveira

Registradora Substituta

Edital de Casamento nº 6465
Fatima Bernadete Oliveira, Registradora Substituta do Registro Civil desta 
cidade de Canela, RS, faz saber que pretendem casar: JOSÉ ANAGIBIO 
DA COSTA PEREIRA, natural deste Estado, nascido na Cidade de Jaqui-
rana, pedreiro, viúvo, domiciliado e residente em Caracol, nº 4001, nesta 
Cidade e ELISETE MACHADO, natural deste Estado, nascida na Cida-
de de São Francisco de Paula, do lar, viúva, domiciliada e residente na 
Travessa 2, n° 59, Bairro Distrito Industrial, nesta Cidade. Quem conhecer 
impedimento, oponha-se na forma da lei.

Canela, 20 de Abril de 2021.
Fatima Bernadete Oliveira

Registradora Substituta

Ofício SMGPG/DLC n.º 094/2021

O Prefeito de Canela/RS, no uso de suas atribuições legais, informa a publi-
cação dos seguintes editais:
EDITAL DE ALTERAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO 30 2021 – Registro de 
preços para aquisição de equipamentos de informática.
Os editais estão disponíveis no site www.canela.rs.gov.br, informações pode-
rão ser obtidas no Departamento de Licitações e Compras, na Rua Dona Car-
linda, 455, Canela/RS, através do fone (54) 3282 5100 / 3282 5124 ou através 
do e-mail licitacoes@canela.rs.gov.br e/ou pregao@canela.rs.gov.br.

Canela, 22 de abril de 2021.
Constantino Orsolin
Prefeito de Canela

Jovens que completam 18 anos devem
fazer o alistamento militar até 30 de Junho

o prazo para o alistamento militar 
vai até o dia 30 de junho. o processo 
deve ser feito pela internet através do 
site www.alistamento.eb.mil.br. devem 
se alistar os jovens do sexo masculino 
que nasceram em 2003, ou seja, que 
completam 18 anos até o dia 31 de 
dezembro de 2021.

os jovens terão que preencher 
o formulário, inserindo o cpf para 
comprovar os dados junto à receita 
federal. quem não tem cpf deverá 
realizar o alistamento presencial-
mente na Junta militar, com data e 
horário pré-agendado, portando cer-
tidão de nascimento ou prova equi-
valente, comprovante de residência 
ou declaração firmada pelo próprio 
interessado.

após o cadastramento, os jovens 
poderão acompanhar a situação de 
alistamento através do site, podendo 
solicitar a sua dispensa do serviço 
militar online, sem a necessidade de 
deslocamento até a Junta de ser-
viço militar. após o dia 30 de junho, 
os jovens ainda poderão se alistar, 
mas uma multa será cobrada já que 
ultrapassa o prazo legal estipulado. a 
Junta de serviço militar de Gramado 
está localizada junto à agência fG-
tas/sine, na avenida das hortênsias, 
2.040, sala 16.

caso o jovem necessite de aten-
dimento presencial, o mesmo deve 
agendar horário pelo telefone (54) 
3286-9532 ou pelo e-mail daniela.
rech@gramado.rs.gov.br.
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Gramado pride busca posicionar a
cidade como destino lGbt+ friendly

o Gramado pride é um trip tour de 
experiências exclusivamente cria-
das e voltadas para o público lGbt+ 
com uma imersão no que Gramado e 
canela oferecem de melhor. o evento 
será realizado de 29 de outubro a 2 de 
novembro de 2021, com uma série de 
atrações compondo a programação 
oficial. além de todos os benefícios 

oferecidos aos participantes do trip 
tour, as atividades impactarão direta-
mente na economia da região através 
da geração de empregos e o aumento 
da movimentação em empreendi-
mentos locais. no atual cenário de 
recuperação econômica, os eventos 
e o turismo serão fundamentais para 
acelerar este processo.


